

**2022 PERKEMBANGAN USAHA BATU BATA MERAH YENNY  
ADRIANTI DI NAGARI KOTO TANGAH KABUPATEN LIMA PULUH  
KOTO 1985-2020**

**SKRIPSI**

*Diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada  
Departemen Ilmu Sejarah Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas*

**Oleh**

**REGIAN HAFIZH KURNIA**

**1701713014**

**Pembimbing : Witrianto, S.S., M.Hum., M.Si.**



**DEPARTEMEN ILMU SEJARAH**

**FAKULTAS ILMU BUDAYA**

**UNIVERSITAS ANDALAS**

**PADANG**

**2022**

## Abstrak

Penelitian ini tentang sejarah perkembangan industri batu bata merah Yenny Adrianti di Nagari Koto Tengah Kabupaten Lima Puluh Koto. Kajian ini membahas tentang bagaimana perkembangan industri batu bata merah sejak 1985-2020. Usaha batu bata merah merupakan salah satu usaha industri kecil yang cukup menjanjikan di Nagari Koto Tengah Kecamatan Akabiluru Kabupaten Lima Puluh Koto. Usaha ini telah ada sejak lama dan berkembang di daerah kabupaten dan kecamatan pada Provinsi Sumatera Barat, salah satunya usaha batu bata merah milik Yenny Adrianty di Nagari Koto Tengah Kecamatan Akibiluru Kabupaten Lima Puluh Koto. Objek Penelitian ini adalah industri batu bata merah milik Yenny Adrianti.

Penelitian ini merupakan penelitian yang secara garis besar masuk dalam kategori kajian sejarah sosial-ekonomi. Salah satu tema pokok dari sejarah sosial adalah sejarah industri berdasarkan perkembangan yang dilihat dari industri tersebut, suatu konsep yang sangat luas cakupannya. Penelitian ini termasuk dalam penelitian kualitatif dengan pendekatan histories dan dalam penulisan karya sejarah yang bersifat ilmiah, maka penulis harus mengikuti beberapa metode sejarah. Dalam metode sejarah itu ada beberapa tahapan yang harus dilalui, antara lain : heuristik, kritik sumber, interpretasi, historiografi. Narasumber yang terlibat dalam wawancara ada pemilik industri, pekerja dan konsumen.

Hasil dari penelitian ini memperlihatkan bahwa perkembangan industri batu bata merah tersebut terus berkembang. Dimulai dari alat-alat yang digunakan sampai cara dan teknik pembuatan batu bata merah tersebut. Seiring berkembangnya zaman alat yang digunakan juga semakin canggih. Penjualan batu bata merah setiap tahunnya tetap stabil dan kadang meningkat. Usaha batu bata merah milik Yenny Adrianti ini beralamat di Jl. Raya Payakumbuh-Bukittinggi, Piladang. Di daerah Kabupaten Lima Puluh Koto ini, Nagari Koto Tengah atau yang dikenal dengan Desa Piladang ini merupakan tempat pertama pembuatan usaha batu bata merah tersebut.

**Kata Kunci:** *perkembangan industri, batu bata merah, usaha industri*